
 

春風が心地よく、桜の花咲く季節となりました。 

３月１７日に行われた第１２２回卒業証書授与式では、卒

業生９名が６年間学んだ証として卒業証書を受け取り、新し

く始まる中学校生活に夢と希望を膨らませ、神内小学校を

巣立っていきました。在校生は、この卒業式を迎えるにあた

り、全校練習の初日に、どんな卒業式にしたいかをみんなで

出し合いました。「６年生が神内小学校でよかったなあと思

えるような卒業式に。」「６年生に感謝の気持ちを伝えられる

ような卒業式に。」等、お別れの言葉や式歌「友～旅立ちの時～」（６年生が選曲しました！）、席での話のきき方や姿

勢等にも思いを込めて取組を進めてきました。今年度は卒業生のみマスクを外し、来賓の方々にも参列していただき、

在校生・保護者・教職員等多くの方に見守られた中、卒業生・在校生ともに、一人ひとりが堂々と立派に思いのこもっ

たすばらしい卒業式となりました。卒業生には、これまで積み重ねてきた仲間との絆や学びに自信を持って、中学校で

も活躍し、たくましく成長することを願っています。また、これ

まで神内小学校のリーダーとして引っ張ってくれた卒業生

の思いが、この卒業式に向けて中心になって取り組んでく

れた５年生に受け継がれました。５年生には、４月から最高

学年として、下級生とともに自分たちの役割を果たそうと

努力してくれることを期待しています。 

子どもたちは、４月から次の学年へ進級します。この１年、

多くのことを経験し、学んだこ

とを積み重ねながら大きく成長しました。保護者のみなさまには、お子様と一緒にこの１年

を振り返っていただければと思います。そして、「がんばったこと」「できるようになったこと」

「努力したこと」「あきらめないでやり抜いたこと」等、さまざまな視点から、具体的な言葉

で褒めてあげて下さい。 

明日から、１２日間の春休みに入ります。保護者のみなさまには、お子様が４月から新しい学年で新たな目標をもっ

て、前向きに取り組んでいけるような声かけをお願いします。４月６日、新たな気持ちで期待に胸を膨らませながら登

校してくる子どもたちを、教職員一同、あたたかく迎えたいと思います。 

今年度もコロナ禍の中、保護者、学校運営協議会委員、そして地域みなさまには、本校教育活動へのご理解、ご協

力をいただきありがとうございました。また、子どもたちの安全確保のために登校の見守りをしてくださった見守りサポ

ーターのみなさま、大変お世話になりました。学校は、大勢の方々のお力添えによって支えられています。無事に修了で

きますのもみなさまのおかげと心より感謝申し上げます。１年間、本当にありがとうございました。 

令和５年度は、コロナ対策が少しずつ緩和され、コロナ禍以前の学校生活に戻りつつあるかと思われます。行事等

も再度検討しながら子ども達の可能性が最大限に発揮されるよう、保護者・地域の方々にも協力いただきながら取

組を進めていきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

＜神内小学校ホームページもご覧ください！⇒「神内小だより」で検索！＞ 

 

 

 
 紀宝町立神内小学校 

令和 5年 3月 24日発行 神内小だより 
「すべての子どもが互いに認め合い、安心して夢中に学び合える学校」 



 ６年生ありがとう！～😊なかよし班の下級生から６年生に色紙が手渡されました😊～⇒ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒６年生から在校生に手作りの台ふきのプレゼント！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

                                             の予定 

 ◇4/ 6（木）始業式・着任式（10：30下校予定） 

 ◇4/ 7（金）入学式（11：00下校予定） 

 ◇4/10（月）給食開始・平常授業開始（２～６年生） 

 ◇4/13（木）給食開始（新１年生） 

 ◇4/18（火）全国学力・学習状況調査（６年生） 

 ◇4/21（金）授業参観・学級懇談会・ＰＴＡ総会 

 ◇4/26（水）学調児童質問紙オンライン調査（６年生）、引渡し訓練 

 ◇4/28（金）春の遠足（１年生を迎える会）＜予備日：5/2（火）＞ 

 

※予定は都合により変更する場合があります。 

 

【学級編制について】 

 令和５年度は、各学年単学級編

制（複式学級なし）の予定です。

したがって、特別支援学級２学級

を含む８学級、全児童数６５名

（新入学児童は８名の予定）とな

る予定です。 

 

【裏面もご覧ください！】 

ありがとうございます！給食の時に大切に使います！

す！！ 



 

【お知らせ】 ３月２０日のＰＴＡ新旧役員会で、次年度の行事について確認したことをお伝えします。 

❖春の遠足⋆１年生を迎える会（全校）・・・４月２８日（金）（予備日：５月２日） 

      ＜観光バスと町マイクロバスを利用しての実施を予定しています。 

行き先については、４月にお知らせします。＞ 

❖運動会・・・５月２７日（土） 

＜開催方法については、３/２７（月）の運動会５者懇談会（学校（学校運営協議会）・ 

ＰＴＡ・神内地区・福寿会・公民館）で決定しますので、４月にお知らせします。＞ 

❖自然の家宿泊体験学習（５年生）・・・９月２８日（木）２９日（金） 

❖修学旅行（６年生）・・・１０月１２日（木）１３日（金） 

＜次年度も井田小学校と連合で実施します。 

行き先は、４/２１の学級懇談会で該当学年にお知らせする予定です。＞ 

   ＊その他の１学期分の行事予定等は４月にお知らせする予定です。 

 

【第３回学校運営協議会を２月２７日に開催しました！】 

 児童アンケート・保護者アンケートを含めた学校自己評価について説明し、委員のみなさま

に学校関係者評価をお願いしました。下記に学校関係者評価からいくつかをご紹介します。 

学校教育目標・目指す学校像・目指す子ども像 

・全校生徒への思いを持ち、工夫を重ねながら取り組んでくれて嬉しく思います。

授業中、ペアやグループで話し合う、声を掛け合いながら進めていくのは、個々

が意見を出しやすく、良い取り組みだと思います。 

・職員会でオープンに情報を共有…一人ひとりを大切に、取り残さない取り組み、

引き続き継続させて下さい。 

・子ども達に対して、全職員が目配り、気配り、心配りをされている様子が伺えます。

今後も継続して頂きます様お願いします。 

授業の充実 

・1年生から各学年に合わせて、子ども達が主体的に物事を考え、相手の多様な意見に

出会うことで、一緒に学び合うことを大切にしている授業の様子がよくわかりました。子

ども達が自ら「しりたい」「やってみたい」と思う学習につながっているのだなと思い

ました。 

・各先生方、工夫をして授業をしていると思います。タブレットを使っての授業は見てい

る方も面白く感じました。 

・聴き合う授業に向けて、授業改善に取り組んでいる姿が感じ取れます。 

子どもの小さなつぶやきも大切にした授業作りを更に進めてください。 

豊かな心の育成 

・「自らあいさつができる子どもを育てる」と具体的行動計画にしているが、あいさつは相手との

コミュニケーションを図る第一歩であることから、心から自然に発せられるあいさつになるよう

指導等が必要と思われる。 

・周りの人の良さを見つける取組とともに、自分の良いところを見つける・感じとれることのできる

取組も一層必要かと思います。 

 



特別支援教育の充実 

・専門の先生の意見と実際に関わっていらっしゃる学校の先生の考えや経験があれば、子どもにとってとても良いもの

と思います。 

・中学校訪問、保育所訪問は大切だと思います。子どもは日々成長していきます。でもその過程過程は大切で、成長を

願う心で進めていってほしいと思います。先生方の共有も大切ですね。子ども達のステップアップにも良いです。 

健康・安全指導 

・コロナウイルス禍における命・安全について、地道な取組が成されていると思います。 

・登下校時の地域の方の見守りを通して、安全はもちろん、保護者の方にとっては、安心につながっているのだと思い

ました。 

保護者・地域との連携 

・コロナ禍で、人との交流が難しい中、米作りや昔遊び等で地域の方と交流を継続

されていて、子ども達にとっても貴重な経験だと思いました。また、地域の方に子

ども達をよく理解していただけたり、地域の元気になったりする活動だと感じまし

た。 

・コロナ禍で地域の行事が制限されたので、来年度こそは、コロナ前の行事として子

ども達と地域が関わるようにしたいですね。 

教育環境の整備 

・電子黒板を活用しての授業では、視覚的な情報が得意な子ども達が多いので、より分

かりやすい授業になるだろうと感じました。 

・子どもがする読み聞かせは、大人と違って良さがあります。続けてください。 

・除草する場所が広範な事が一つの悩みだと思います。PTAでの作業、もしくは PTAの

環境整備費の計上等の検討も必要かと思います。 

児童・保護者アンケート 

・「子どもは学校での様子を家で話している」…89％と高く感じられるが、本来

は100％でなければいけないと思う。何故なら、子どもの異変に気づかない恐

れがある…。 

・学校が楽しいと思っている子どもが多数である事に安心します。少数の楽しい

と思っていない子どもたちにも配慮した取組を今後とも推進して下さい。 

・課題は、家での学習（平日）と読書ですかね！スマホゲームの時間は大人も設

定して見本を示さないと…。 

その他 

・地域の見守りサポーターは大変ありがたく、地域の方も常に子ども達を

気にしていただいている。 

・異学年での通学について、高学年が低学年に対して世話をしながら通

学しているのは良いと思うし、年々高学年の対応を学び引き継がれてい

る。 

・今後も一人ひとりの子どもにきめ細かく接し、聴き合う事から主体的に

学び合う子どもの育成に向けて取組を更に進めて下さい。 

 

 
これまでのアンケートやいただいた意見等を今後に活かし、「強み」をさらに伸ばし、「弱み」を改善することでより良

いものになるよう教職員一同が一致団結し、取組をすすめます。今後とも学校・保護者・地域が三位一体となって発展

できるよう、ご理解ご支援をよろしくお願いいたします。 


